

Schriftliche Einwendungen lagen gegen beide Niederschriften nicht vor.

Bezüglich der Niederschrift Jugendhilfeausschuss vom 17.05.2011, wies Herr Misch darauf hin, das sich aus dem letzten Protokoll der Unterausschusssitzung „Kinder- und Jugendförderplan“ eindeutiger und differenzierter die Meinung der Jugendverbände zum Tagesordnungspunkt „Machbarkeitsstudie Sanierung/Neubau Jugendzentrum Mülldorf“ ergebe.

Herr Knülle schlug daraufhin vor, diesen Hinweis aufzunehmen. Dies wurde von der Verwaltung zugesagt.

**Hinweis zur Niederschrift Jugendhilfeausschuss vom 17.05.2011:**

Aus dem letzten Protokoll der Unterausschusssitzung „Kinder- und Jugendförderplan“ ergibt sich die Meinung der Jugendverbände zur Thematik „Machbarkeitsstudie Sanierung/Neubau Jugendzentrum Mülldorf“ eindeutiger und differenzierter als aus der o.a. Niederschrift.